

Elecciones 2023 | Los compromisos

El PP «garantiza» al Grupo piragüismo en el Piles sin renunciar a la renaturalización

Pumariega anuncia un órgano de participación para clubes y Corripio se abre a retirar los recursos sobre el río en caso de gobierno popular

P. Palomo

La candidata del Partido Popular a la Alcaldía, Ángela Pumariega, «garantizó» ayer que compatibilizará la práctica del piragüismo en el Piles con el plan de renaturalización del río con fondos europeos. Lo hizo tras celebrar una reunión con la directiva del Grupo Covadonga, que estuvo encabezada por su presidente, Antonio Corripio. La aspirante se comprometió a estudiar todas «las opciones posibles» que permitan «una lámina de agua estable» y a aplicar «la mejor» de las soluciones para que ello no interfiera con «la salud del río y los deportistas». «Quienes niegan que esto sea posible lo hacen exclusivamente por imponer su ideología de forma sectaria al resto de la ciudadanía», apuntó Pumariega por el conflicto entre la concejalía de Medio Ambiente y el club a cuenta del anillo navegable. La candidata anunció además la creación de la Mesa del Deporte, un órgano de participación municipal de clubes y deportistas.

Según comentaron fuentes populares, el presidente del Grupo, Antonio Corripio, se mostró favorable a retirar los recursos judiciales planteados al Ayuntamiento por esta cuestión en el caso de que los populares lleguen al gobierno local. Pumariega estuvo acompañada en este encuentro por otros miembros de su candidatura como la concejala Ángeles Fernández-Ahúja, Abel Junquera y María Mori. La aspirante del Partido Popular explicó que «hay opciones técnicas» que per-



Antonio Corripio y Ángela Pumariega, ayer, en la visita de miembros de la candidatura del PP al Grupo Covadonga.

miten compatibilizar los criterios medioambientales y de salud pública en referencia al proyecto de renaturalización del primer cauce de la ciudad con fondos europeos. «Nuestro gobierno otorgará al deporte el mayor protagonismo que se le haya dado nunca desde el Ayuntamiento, potenciando la imagen de Gijón como capital deportiva del Norte», dijo.

Para ello, Pumariega anunció su propuesta de poner en marcha la Mesa del Deporte de Gijón. Se trataría de un nuevo órgano de participación cuya función será «implicar a todos los clubes, entidades y agentes representativos del sector en el diseño de la nueva política deportiva municipal». Dentro de ese paquete de medidas que tomaría el PP, se contaría el respaldo a competicio-

nes deportivas de primer nivel organizadas por los clubes, el impulso de la colaboración público-privada y la creación de un Centro de Tecnificación del Deporte «para impulsar la actividad deportiva de alto rendimiento en la ciudad». Pumariega verbalizó además su intención de desarrollar un sistema de becas con un programa especial para los próximos Juegos Olímpicos.



Olaya Suárez | Ángel González

Podemos se presenta como garantía de un gobierno para los barrios

M. C.

La candidata de Podemos a la Alcaldía de Gijón, Olaya Suárez, destacó ayer su compromiso con el desarrollo de políticas municipales que pongan en el centro las necesidades de los barrios que han sido marginados durante los últimos 20 años, en especial los del sur y el oeste de Gijón. Los barrios deben tener el protagonismo, explicó durante un acto electoral en La Calzada.

El desempleo, la falta de oportunidades para los jóvenes y la contaminación ambiental son problemas a atajar, indicó. En cuanto a la contaminación, apuntó que aunque El Natahoyo, Jove, La Calzada y Tremañes son los que tienen los niveles más altos, es un problema que afecta a toda la ciudad y se tiene que afrontar de manera urgente, con medidas correctoras en la industria y atrayendo empresas limpias. También apuesta por convertir en bulvar la Avenida del Príncipe de Asturias y por impulsar el deporte base.

IU promueve una consulta para elegir la ubicación de «Les Letrones de Xixón»

Suárez Llana defiende esa réplica de la icónica imagen local para dar visibilidad al asturiano

R. V.

A consulta popular para elegir su ubicación sacó ayer el candidato de IU a la Alcaldía, Javier Suárez Llana, su propuesta de hacer la versión en asturiano de las populares «Letronas» de los Jardines de la Reina. «Las Letronas nel Muelle, y #LesLetrones, ¿ónde?» es la campaña que el candidato y su equipo impulsaron desde las redes sociales. Generar un espacio donde fo-

tografiarse ante el topónimo Xixón dándole así visibilidad al asturiano es solo una de las propuestas de IU-Mas País-IAS que en su programa plantea normalizar el uso del asturiano en las actividades institucionales, incluyendo empresas públicas, formularios oficiales y publicidad institucional.

Mientras eso ocurría en las redes sociales, la número 2 de la candidatura, Noelia Ordieres, aprovechaba una visita a «Una ciudad pa-

Javier Suárez Llana
5 h · 🇪🇸

Las Letronas nel Muelle, y #LesLetrones, ¿ónde?

Nun hai meyor exemplu normalizador que la imaxe más fotografiada de la ciudá tea tamién na nuesa llingua. Y vamos decidir ente toes y toos ónde queremos pondeles.

¿Dalguna idea?... Ver más



La propuesta del candidato de IU, en una red social.

ra todos» para adelantar algunas de sus propuestas en materia de política social que parten de la creación de un nuevo modelo de servicios sociales para reordenar

las ayudas y asegurar unos ingresos mínimos a todos los gijoneses y gijonesas».

El planteamiento de IU expuesto en su programa parte de aprobar

una ordenanza de prestaciones sociales y organizar las ayudas municipales en tres tipos. Unas ayudas directas con criterios objetivos para cubrir necesidades básicas y garantizar unos ingresos mínimos a todas las personas, otras extraordinarias para cubrir necesidades urgentes y unas de intervención para la promoción social de personas en itinerarios de integración

En lo que tiene que ver con la atención a personas con discapacidad entre los compromisos de IU están aprobar una ordenanza de accesibilidad universal, crear en el Ayuntamiento la oficina técnica de accesibilidad, ampliar a la playa del Arbeyal el servicio que ahora hay en Poniente de playa accesible, incrementar los espacios para actividades del CAI de Viesques, incrementar el programa de parques inclusivos y crear un 11X12 en periodos no lectivos para niñas y niños con discapacidad.